

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Pandangan masyarakat terhadap pernikahan dengan sepupu terbagi menjadi dua pendapat berbeda. Yaitu yang menyetujui dan yang tidak menyetujui, keduanya memiliki alasan tersendiri dalam menyikapi masalah tersebut. Bagi mereka yang menyetujui mereka berpendapat bahwa menikah dengan sepupu tidak ada larangan dalam hukum islam yang melarang secara eksplisif. Sedangkan bagi mereka yang tidak setuju berpendapat walaupun tidak ada larangan secara eksplisif namun ada yang harus dipertimbangkan lagi dari segala aspek seperti aspek kesehatan dan lainnya.
2. Surat An-Nisa ayat 23 menjelaskan bahwa tidak disebutkan sepupu haram dinikahi inilah yang menjadi alasan masyarakat setempat memiliki pendapat boleh menikah dengan sepupu. Selain itu didalam surat Al-Ahzab ayat 50 menjadi dalil bolehnya menikah dengan sepupu. Akan tetapi disatu sisi dampak negatif kesehatan yang diketahui sebagian masyarakat menjadi faktor mereka tidak setuju dengan pernikahan dengan sepupu, selain itu juga ada faktor dari pendapat turun temurun yang sudah sejak lama melarang pernikahan dengan sepupu. Islam memberikan pedoman dalam pemilihan pasangan yang mana nilai-nilai agama sebagai prioritas utama dalam pemilihan pasangan terlepas itu sepupu ataupun bukan, karena pada dasarnya menikah dengan sepupu adalah hal dibolehkan.

B. Saran-saran

1. Melalui skripsi ini peneliti berharap dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai hukum menikah dengan sepupu yang mana dalam penelitian terdapat hal-hal yang harus dipertimbangkan apabila ingin menikahi kerabat dekat seperti sepupu.
2. Dalam dunia akademik setiap penelitian masih memiliki keterbatasan dalam berbagai aspek sebagaimana penelitian ini. Maka oleh karena itu perlu adanya kajian yang semakin luas dan mendalam khususnya berkaitan dengan penelitian ini, semoga penelitian ini memberikan sumbangsi terhadap upaya perkembangan pemikiran dan pemahaman terlebih khusus terhadap judul yang peneliti kaji. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat diharapkan sebagai bahan evaluasi kedepannya. Sehingga penelitian ini menjadi karya tulis yang bermanfaat untuk banyak orang.